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коммунизма
ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Год издания 19-й № 233 (3724) СРЕДА, 26 ноября 1969 года Цена 2 коп.

ТРЕТИЙ ВСЕСОЮЗНЫЙ СЪЕЗД КОЛХОЗНИКОВ

МОСКВА. Кремлевский Дворец съездов. Здесь открылся 
третий Всесоюзный съезд колхозников.

Фото В. Егорова. Фотохроника ТАСС.
В  КО М И С С И И  ПО В Ы Р А Б О Т К Е  Н О ВО ГО  

П Р И М Е Р Н О Г О  У С Т А В А
24 ноября с. г. под председательством тов. Бреж 

нева Л. И. состоялось заседание комиссии по выра
ботке проекта нового примерного Устава колхоза и 
подготовке третьего Всесоюзного съезда колхозни
ков.

Комиссия рассмотрела замечания и дополнения к 
проекту Устава, высказанные в ходе широкого об
суждения на собраниях в колхозах и районах, на об
ластных. краевых конференциях, республиканских 
съездах колхозников и в печати.

С  учетом высказанных замечаний и предложений 
проект нового примерного Устава колхоза комиссия 
решила внести на рассмотрение третьего Всесоюз
ного съезда колхозников.

Ill  ВСЕСОЮЗНЫЙ съезд 
колхозников проходит в дни, 
когда страна готовится отме
тить столетие со дня рождения 
Ильича, предначертаниями ко
торого создан в советской де
ревне колхозный строй. Сего
дня поистине волнующе зву
чат строки проекта нового 
примерного Устава сельхозар
тели, в которых говорится, 
что колхозный строй — «это 
намеченный В. И. Лениным, 
исторически проверенный и от
вечающий особенностям и ин
тересам крестьянства путь его 
постепенного перехода к ком
мунизму».

Да, этот строй проверен са
мой историей. Он вынес такое 
суровое решение, как Великая 
Отечественная война, когда де
сятки тысяч колхозных сел и 
деревень были фашистами

выжжены, превращены в пе
пелища.

Этот строй поднял старую 
убогую деревню, где четыре 
пятых крестьян было негра
мотно, где свирепствовали бо
лезни, где с ранней весны и 
до нового урожая миллионы 
людей ели хлеб с примесью 
лебеды, где большинство бед
няцких и середняцких хозяйств 
пахало деревянной сохой, под
нял эту деревню до нынешних 
высот — к свету, обеспечен
ной полнокровной жизни.

Страна радуется, что в ре
зультате больших мер, пред
принятых партиен, колхозы 
сделали за последние годы 
большой шаг в своем разви
тии.

С каждым годом все боль
ше растет техническая мощь 
социалистической деревни. К 
концу 1967 года тракторный

парк колхозов и ■ совхозов 
имел общую мощность около 
100 миллионов лошадиных 
сил — в пять с лишним раз 
больше, чем в 1940 году. Поч
ти такой же мощью обладают 
двигатели и парка грузовых 
автомобилей.

Эта техника дозволила под
нять общественное производ
ство — главную основу благо
состояния колхозника. В ми
нувшем году в среднем по 
колхозам страны оплата труда 
в расчете на один человеко
день составила 3 рубля 53 ко
пейки — примерно на одну 
треть выше, чем в 1965 году.

Лучшие люди колхозов, со
бравшиеся в Кремлевском 
Дворце съездов, обсудят и 
примут новый примерный Ус
тав сельхозартели. Его про
ект обсуждался во всех кол
хозных селах, получил всеоб
щее одобрение. Новый Устав 
явится мощным рычагом для 
дальнейшего подъема эконо
мики, культуры, благосостоя
ния колхозной дер?вни.

Сейчас к Дворцу съездов в 
Кремле обращены взоры не 
только советских людей, но и 
сотен миллионов, живущих в 
капиталистических странах, и 
прежде всего крестьян. В раз
витых капиталистических стра
нах крестьянин-труженик разо
ряется, не выдерживая конку
ренции с крупными капитали
стическими фермами. В боль
шинстве стран Юго-Восточной 
Азии, Латинской Америки, Аф
рики, Ближнего Востока мил
лионы крестьянских семей вла
чат буквально нищенское су
ществование.

Для этих обездоленных на
ши советские колхозы явля
ют собой факел во мраке но
чи, освещающий путь к по
длинной человеческой жизни, 
жизни по Ленину.

И. АРТЕМОВ, 
обозреватель ТАСС.

ЗДРАВСТВУЙ,
1972-й!

Многие механизаторы второго 
участка строительно - монтажно
го управления № 7 еще в начале 
года завершили программу пяти
летки. И среди них Михаил До- 
калов, Дмитрий Пудов, Виктор 
Тятев, которых хорошо знают не 
только на участке, но и во всем 
управлении.

Десять лет Докалов трудится 
на участке. Сначала работал сле
сарем, ремонтировал моторы всех 
марок тракторов, экскаваторов. 
Ему, опытному механизатору, по
ручалась самая ответственная ра
бота.

А последние ?ри гола Михаил 
Осипович на экскаваторе 
выполняет норму на 170—180 
процентов.

Большое трудолюбие, отличное 
знание машины, борьба за раци
ональное использование рабочей

минуты — вот резервы досроч
ного выполнения задания пяти
летки, которую Докалов завер
шил еще в феврале.

На трудовом календаре друго
го опытного механизатора-экска- 
ваторщика Дмитрия Пудова — 
1972 год Пятилетку он выполнил 
еще в апреле. За семь месяцев 
Дмитрий Федорович завершил 
программу 1971 года, а декабрь 
идет уже в счет 1972 года. За 
плечами Пудова — семнадцать 
лет механииторской работы, из 
них одиннадцать — на участках 
строительства.

Виктор Тятев, как и его това
рищи. влюблен в профессию ме
ханизатора. Еще в армии он уз
нал, что в тчйге строится город 
юности Ангарск. После службы 
приехал В СМУ-7 Тятев работа
ет восемь лет. На своей «Белару
си» он добивается 160—165 про
центов выработки. Бульдозерист 
Тятев близок к завершению пя
тилетней программы.

А. ГЛАМБОВСКИИ, рабкор.

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО
н ачальн и ку  управлени я строительства тов, А Л Е Ш И IH.У' С .  Н . 

н ачальн и ку  треста Востокхим м оитаж  тов Ш М А Л Ь Ч Е Н К О  П. С.. 
секретар ю  партк(1Ма стройки тов. Б Р Ю Х И Н У  В  А 

председателю  групкома стройки т« в. к п р о л ь в у  н. к .
Гто о и тели  Новой Зи м ы  с нетерпением ж д ут , когда б уд ут  сланы  в экс 

п луатац и ю  первые ж и л ы е  дома. О сновны е рабогы по второму ц, третьему 
домам микрорайона «А нгарский» окончены , но сдача их под угрозой сры ва. 
? а к  как  м онтаж ники МСУ-41 (трест Во стокхим м оитаж ) не выполнили рабо
ты  по установке  сантехнических приборов я санф яян са.

О собую  тревогу вы зы вает  сдача в эксплуатацию  общ еж и тия S t  17. Здесь 
до сих пор МСУ-41 не приступило к м онтаж у .систем ы  отопления, не вы ве 
зена трубная заготовка.

Н а  выполнение всех вышеперечисленных работ тпест Востокхим м оитаж  от- 
командировал тпех человек, которые, безусловно, с *тоЯ задачей не справятся 
С д ача  ж и л ья  для строителей нового города находится под угрозой срыва, 

пносим  п эи н ять  срочные меры по увеличению  рабочей силы  на площ адке 1 р ^  Ю. ВАСИН, начальник треста Зимахимстров.

14 ДЕКАБРЯ—ВЫБОРЫ
Р Е Ш Е Н И Е

ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО КОМИТЕТА ИРКУТСКОГО ОБЛАСТНОГО СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ 

о проведении выборов в Иркутский областной Совет депутатов 
трудящихся по отдельным избирательным округам 

вместо выбывших депутатов
избирательных Иркутский областной Совет депутатов трудя

щихся по избирательным округам: Л'« 74 (г. Ан
гарск)—на 14 декабря, Л"» 235 (г. Усолье-Сибир- 
ское)—на 21 декабря 1969 года.

Председатель исполкома 
областного Совета депутатов 

трудящихся Ю. КРАВЧЕНКО.
За секретаря исполкома 

областного Совета депутатов 
_______________________________________________  трудящихся Д. САМОХИН.

Р Е Ш Е Н И Е
ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО КОМИТЕТА АНГАРСКОГО  ГОРОДСКОГО СОВЕТА 

ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ о проведении выборов в Ангарский 
городской Совет депутатов трудящихся по отдельным 

избирательным округам вместо выбывших депутатов
избирательных трудящихся РСФСР» назначить выборы в Ан

гарский городской Совет депутатов трудящихся 
по избирательным округам № 52, 135, 148, 305, 
314, 315 на 14 декабря 1969 года.

Председатель исполкома 
городского Совета депутатов 

трудящихся п. ГРОМОВИЧ.
Секретарь исполкома 

городского Совета депутатов 
трудящихся в. СОСНИН.

В связи с освобождением 
округов областного Совета депутатов 
трудящихся № 74—г. Ангарска, Л’» 235—г. Усолья- 
Сибнрского исполнительный комитет областного 
Совета депутатов трудящихся РЕШАЕТ:

На основании Указа Президиума Верховного 
Совета РСФСР от 3 августа 1951 года и в со
ответствии со статьей 128 «Положения о выборах 
в краевые, областные, окружные, районные, го
родские, сельские и поселковые Советы депута
тов трудящихся РСФСР» назначить выборы в

В связи с освобождением 
округов городского Совета депутатов 
трудящихся Лг9 52. 135, 148, 306, 314, 315 ис
полком городского Совета депутатов трудящихся 
РЕШАЕТ:

На основании Указа Президиума Верховного 
Совета РСФСР от 3 августа 1951 года и в соот
ветствии со статьей 128 «Положения о выборах 
в краевые, областные, окружные, районные, го
родские, сельские и поселковые Советы депутатов

В Ы П И С К А  ИЗ Р Е Ш Е Н И Я  №  3 
исполкома Ангарского городского Совета депутатов трудящихся 

о границах избирательных округов по выборам в Ангарский городской 
Совет депутатов трудящихся

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ 
Лр2 314 

(центр: школа № 25).
Дома 9, 10, 11, 12 квартала «А». 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ 

№ 315 
(центр: школа № 36).

Дома 5, 8 квартала 207.

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 52 
(певтр: клуб «Октябрь»), 

Кваотал 2, пос. Новый.
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ 

№ 135 
(центр- школа К} 17).

Дома 7. 8 квартала 73.

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ 
№ 148 

(центр: школа Ns 26).
Дома 1, 2, 15 квартала 80. 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ 

№ 306
(центр: учебно-консультационный 

пункт).
Дома 2, 4, 5 квартала 189.

В Ы П И С К А  ИЗ Р Е Ш Е Н И Я
ИСПОЛКОМА ОБЛАСТНОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ 

ТРУДЯЩИХСЯ В ИРКУТСКИИ ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 74 
(центр; школа N° 32).

Дома с № 9 по NV 27 включи
тельно квартала 94 и общежитие 
№ 9 квартала 85.



НАРОДНЫЙ контроль
Д Е Й С Т В У Е Т

В большом отряде народных контролеров швейной фабрики рабочие, служащие и инжене
ры — коммунисты, комсомольцы, беспартийные. Принципиальность, настойчивость, высокая ак
тивность — вот те черты, которые отличают этих людей, стоящих от имени всего коллектива фаб
рики на страже государственных интересов.

На фабрике хорошо знают имена народных контролеров и с уважением называют среди них 
рабочего-компрессоршнка, секретаря цеховой партийной организации, члена бюро головной группы 
народного контроля П. П. Гришкевича, лаборантку экспериментального цеха, коммуниста, пред
седателя цеховой группы народного контроля Л. Н. Егорову и инженера производственного от
дела, члена головной группы народного контроля фабрики Р. Н. Боркину.

На снимке: А. Н. Егорова, Р. Н. Боркина и П. П. Гришкевич (слева направо) за очередной 
проверкой качества продукции фабрики. Фото А. ХАМЗИНА.

В ГОРОДСКОМ КОМИТЕТЕ НК

ЗАТЯНУВШАЯСЯ
СТРОЙКА

Органы народного контроля 
произвели проверку хода строи
тельства объектов 1436, 1440,
1421 на опытном заводе 
нефтехимического комби-
яата. Итоги этой проверки стали 
предметом обсуждения на засе
дании городского комитета. Как 
было установлено в ходе провер
ки и обсуждения на комитете, за
дания по вводу комплекса объ
ектов выполняются неудовлет
ворительно.

За девять месяцев текущего 
года строительно-монтажные ра
боты выполнены всего лишь на 
сумму около 192 гысяч рублей, 
что составляет 18 процентов пла
нового задания на 1969 год. Ге
неральный подрядчик — С.МУ-2 
(начальник СМУ т. Тимошенко 
И. И.) и субподрядчик — АМУ-1 
треста Сибхиммонтаж (началь

ник АМУ-1 т. Неживых Ю. Н.) 
работы ведут на этом важней
шем пусковом объекте опытного 
завода крайне неудовлетворитель
но. Предусмотренный народнохо
зяйственным планом ввод комп
лекса в 3-м квартале этого года 
сорван. Хотя вся необходимая 
проектно-сметная документация 
(за исключением рабочих черте
жей на мэшинный зал объекта 
1421) имеется полностью, как и 
финансирование строительства 
этого объекта.

Основной причиной срыва пла
на, отмечается в постановлении 
комитета, является недостаток 
рабочих на сооружении объектов, 
перечисленных выше. Это резуль
тат распыления сил строителей 
на большом числе строящихся 
объектов нефтехимического ком
бината и других предприятий. В 
то же время затягивание строи
тельства приводит к порче обо
рудования. коммуникаций, бесхо
зяйственности на строящихся 
объектах и неоправданному удо

рожанию строительно-монтажных 
работ. Значительное количество 
оборудования длительное время 
хранится на базе комбината.

Обсудив положение дел на 
строительстве комплекса, комитет 
народного контроля обратил вни
мание начальника строительства 
т. Алешина С. Н. на неудовле
творительное выполие^е плано
вого задания по вводу новых 
объектов опытного заво 
да. Комитет обязал началь 
ника СМУ-2 т. Тимошенко И. И. 
и главного инженера АМУ-1 Сиб
химмонтаж а т. Бухарова В. И 
принять решительные меры пс 
окончанию строительно - мон
тажных работ в первом полуго
дии 1970 года.

Городской комитет народного 
контроля обязал заместителя 
главного инженера строительства 
т. Сколярова Н. Ф. до 10 декабря 
представить в комитет НК ут
вержденный сетевой график 
строительно - монтажных ра
бот по объектам 1436, 1440
1421, 3 заместителя начальника 
нефтехимического комбината
т. Погосянца С. И. обеспач ить 
комплектацию оборудования 
сроки, предусмотренные сете
вым графиком.

Городской комитет народно
го контроля проверил работу 
группы народного контроля 
Ангарской швейной фабрики 
и итоги проверки обсудил на 
своем заседании. Комитет от
метил, что народные контроле
ры швейной фабрики ведут 
большую и эффективную борь
бу за повышение качества 
продукции, сохранность мате
риальных ценностей и улуч
шение трудовой и производст
венной дисциплины.

БОЛЬШИЕ
ЗАБОТЫ

С ЕЙЧАС на нашей фабрике 
уже привыкли и считают за

кономерным, когда народные 
контролеры придирчиво проверя
ют качество продукции или хра
нение матеональных ценностей, а 
результаты этих проверок широко 
обсуждаются и по ним принима
ются действенные меры. И дело 
не только в том, что сейчас не
добросовестные и нечестные люди 
побаиваются зоркого глаза народ
ных контролеров, но и, что не 
менее важно, у народных конт
ролеров с каждым днем появля
ется все больше и больше помощ
ников во всех цехах и службах 
фабрики. Да и действуют они 
при самой широкой поддержке 
партийной и профсоюзной орга
низаций. К точу же в подавляю
щем большинстве случаев, адми
нистрация фабрики принимает ре
шительные меры для устранения 
недочетов, обнаруженных народ
ными контролерами.

Говорят, опыт—дело наживное. 
В этом мы убедились на своей 
практической деятельности. Пос
ле перевыборов, которые прошли 
в мае—июне, на фабрике было 
создано 8 групп и 7 постов, объ
единивших 140 народных контро
леров. Для многих из них такое 
поручение кгллектива было но
вым. Поэтому мы начали с прове
дения занятий по широкому кру
гу вопросов деятельности народ
ных контролеров, поставили пе
ред ними конкретные задачи. Бы
ли проведены семинары и инст
руктивные совещания с группами 
и постами, отработаны вопросы 
планирования.

Теперь все группы и посты 
тщательно планируют свою рабо
ту на квартал, согласовывая ее с 
планами головной группы и зада
чами, стоящими перед предприя
тием. И мы очень скоро убеди
лись, что регулярная учеба и 
планирование являются залогом 
успешной работы, позволяют бо
лее продуманно и эффективно ве
сти работу, проводить не от слу
чая к случаю, а систематические 
проверки и обсуждение их ре

зультатов, добиваться принятия
по ним действенных мер. Так, на
пример, уже вошли в систему 
ежемесячные проверки качества 
продукции в каждой бригаде и 
смене, а по обнаруженным недо
четам принимаются оперативные 
меры, что, несомненно, способ
ствует повышению качества про
дукции.

Вопросу сохранения матери
альных ценностей мы придаем 
особое значение. Поэтому мы си
стематически проводим специаль
ные рейды и проверки, к кото
рым по согласованию с фабко
мом привлекается профсоюзный 
актив. Примером такой целена
правленной работы может слу
жить рейд, в котором проверя
лось расходование электроэнер
гии. использование электромател 
риалов и оборудования. Мы неод
нократно проверяли сохранность 
материальных ценностей в поши
вочном, закройном, подготови
тельном цехах и складах фабрт»- 
кк. Была проведена проверка 
расходования продуктов в дет
ских садах и пионерском латере, 
состояние несения службы сто-' 
рожевой охраной и организация 
учета и хранения материальных 
ценностей на окладе лаборатории 
фабрики.

Па всем проведенным провер
кам составлялись акты и доклад
ные, которые направлялись для 
принятия мер, соответствующим 
руководителям и партийным ор
ганам. И конечно, наиболее важ« 
ные из них становились предме
том обсуждения на бюро голов-« 
ной группы народного контроля. 
Так, например, после проверки 
использования стройматериалов 
ремстройцехом по решению бюро 
директором фабрики за разбаза
ривание строительных материа
лов был сделан денежный цачет 
на бывшего начальника цеха 
Стогов».

В июне группа народного конт
роля провела проверку отгрузки 
готовой продукции в торгующие 
организации, при которой была 
обнаружена пересортица в убы
ток фабрике. По решению бюро, 
тщательно разобравшего итоги 
этой проверки, директор фабрики 
издал приказ, которым не только 
наказал виновных, но и ввел в 
практику ряд мер, исключающих 
подобные случаи в дальнейшем.

Сейчас мы направляем своя 
главные усилия на то, чтобы ус
пешно завершить четвертый год 
пятилетки и выполнить свои юби
лейные обязательства. А это зна
чит, что народные контролеры 
должны все более и более ак
тивно не только, вскрывать недо
четы. но и принимать конкретны* 
меры для ях устранения. Опыт 
нашей работы говорит о том, 
что и с этой задачей мы сумеем 
успепУно справиться при той ак
тивной поллержке, которую мы 
повседневно получаем от нашей 
партийной организации.

В. ГЛУШКОВ,
председатель бюро головной
группы народного контроля
Ангарской швейной фабрики.

ЗАБЫТОЕ РЕШЕНИЕ
ПОЧЕМУ МЕДЛЕННО СТРОИТСЯ 

УЧЕБНАЯ БАЗА КОМБИНАТА

ПОДГОТОВКА квалифициро
ванных кадров для нашего 

комбината — одно из решающих 
условий для успешной производ
ственной работы. Вот почему 
еще два года назад партийный 
комитет комбината обсудил пер
спективный план мероприятий по 
этому вопросу. Было решено фор
сировать строительство двух 
профтехучилищ на 600 человек, 
учебно-курсового комбината и 
завода-втуза для подготовки и 
переподготовки рабочих и ИТР.

Со дня этого решения прошло 
свыше трех лет. Подводя итоги, 
можно констатировать неутешн- 
тельные результаты.

В течение двух лет велись ра
боты по выполнению свайных 
фундаментов под корпуса учеб
но-курсового комбината в кварта
ле 85-А. Но вследствие допущен
ной проектировщиками • серьез
ной ошибки мы были вынуждены 
перенести строительство учебного 
корпуса на новую площадку в 
микрорайон 5-А.

Уже в июне этого года кол
лектив СМУ-7 по новым рабочим 
чертежам вырыл котлован. но 
СМУ-1 (начяльнмк Басурманов 
Н. С.), несмотря на наличие всех 
основных рабочих чертежей, ра
боты по нулевому циклу не на
чинает, откладывая их на весну

1970 года. Такое положение не
терпимо и мириться с шгм нель
зя. . Работы нужно начать не
медленно.

Еще больше неувязок встрети
лось при строительстве двух 
профтехучилищ. Согласно проек
ту они должны строиться: одно 
в микрорайоне 13. другое, с дву
мя общежитиями по 600 человек 
—в микрорайоне 13-А Вся проект
но-сметная документация была 
выдана строителям в конце 
1966 года.

По рабочим чертежам коллек
тив СМУ-1 начал строительство 
первого профтехучилища в 1967 
году и на этот год планировался 
ввод этого объекта полностью 
Предполагалось, что запроекти
рованная площадка под два об 
щежития и второе профтехучили

ще в микрорайоне 13-А будет 
освобождена от хозяйственных 
построек института нефте- и угле- 
химического синтеза и АМУ-1.

Но время шло, а руководители 
института и АМУ-1 и не думали 
освобождать площадку. Посколь
ку коллектив СМУ-1 здание пер
вого профтехучилища начал стро
ить с перспективой сдачи всего 
комплекса в 1970 году (из-за от
сутствия рабочей силы план на 
сегодня выполнен лишь не более 
чем на 30 процентов), руководст
ву УКСа пришлось переносить 
общежитие первого профтехучи
лища в 13-й микрорайон, а вто
рого — в микрорайон 5-А.

Проектировщики из Ленингра
да по переносу общежития пер
вого профтехучилища сказали 
«добро» и обещали выдать соот
ветствующую документацию. Пе
ренос же второго профтехучили
ща утвердят не ранее первого 
квартзяя 1970 годэ.

Завод-втуз проектирует Ангар
ский фнтиал В!1ИПИч«фть (ди>- 
ректор Подгузов С. В.). Техниче

ский проект завода-втуза выпол
нили еще в марте 1968 гола, а в 
апреле он был утвержден мини
стерством, но документация вы
дается медленно. Более года вы
полняются рабочие чертежи этим 
филиалом.

На все наши просьбы выдать 
проектно-сметную документацию 
директор ВНИПИнефть тов. Под- 
гузов С. В. не реагирует.

Мы считаем, что строительство 
завода-втуза — дело важное, и 
усилия коллектива СМУ-1, на
чавшего строительство, должны 
найти поддержку и помощь у го. 
родского комитета народного 
контроля.

С огорчением должны заме? 
тпть, что партком нефтехимком- 
бината (секретарь т. Сумин 
В. Д.) в течение длительного вре
меня ие возвращается к обсуж
дению этого вопроса. Учебная 
база комбината должна как мож
но скорее войти в строй

П БУНТУШКИН, 
инженер УКСа АНХК-

2 стр. Знамя коммунизма 26 ноября 1969 г.
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ВЕСТИ С ЗАВОДА ГИДРИРОВАНИЯ
1. „ЗАЧЕТ П Р И Н Я Т “

Р  ПЕРВЫ Е о ленинском заче- 
те мы узнали несколько ме

сяцев назаа на комсомольском 
собрания. Он заинтересовал нас, 
но в то же время и заставил за
думаться. Что представляет со
бой зачет? Как он будет прохо
дить у нас? Что изменится в на
шей комсомольской жизни от 
этого и какая будет польза? 
Много вопросов встало тогда пе
ред нами. Но, узнав суть зачета, 
его цель, мы бурно под.тватили 
ету новую форму комсомольской 
работы.
•Тут же на собрании приняли 

повышенные социалистические 
обязательства, в которые включи
ли наиболее интересные, полез
ные дела, которые помогли бы 
нам активизировать комсомоль
скую жизнь цеха.

Так как основная цель зачета 
*— повышение трудовой и общест
венно-политической активности, 
привлечение каждого комсомоль
ца к активному участию в жизни 
организации, изучение марксист
ско-ленинской теории, то мы 
стремились разработать свои 
обязательства именно в этом на
правлении.

Комсомольская организация у 
нас небольшая, всего 24 человека. 
И только одни девушки. Задор, 
неиссякаемая энергия, любозна
тельность — эю отличительные 
качества многих из них. Участие 
в рационализации, в смотре куль
туры труда, спортивной жизни 
завода, самодеятельности, суб
ботниках, организации комсомоль
ской библиотечки — все это го
ворит об активности наших ком
сомольцев. Комсомольцы цеха 
стараются ввести в свой труд что- 
то иовое, интересное, полезное.

Полная взаимозаменяемость в 
сменах говорит о том, что мы 
постоянно повышаем свою ква
лификацию, не останавливаясь 
на достигнутом. Недавно мы 
объявили «месячник мазута», ко
торый заключается в том, чтобы 
все комсомольцы освоили анали
зы мазута. Вот уже второй раз 
нашей комсомольской организа
ции присудили первое место в со
циалистическом соревновании по 
достойной встрече юбилея В. И. 
Ленина. Таких успехов мы смог
ли добиться только благодаря то

му, что каждый из нас чувствует 
рядом локоть товарища.

Газеты, монтажи, «молнии», 
боевые листки, оформление ком
сомольских стендов — все это 
делаем сообща. Ведь дружба — 
это самое главное. И когда она 
есть — есть и настоящие комсо
мольские дела.

С большим волнением мы гото
вились к ленинскому уроку. На
до сказать, что изучать произве
дения В. И. Ленина очень труд
но. Здесь надо приложить макси
мум внимания, заинтересованнос
ти, желания познать наследие 
Ильича. Подготовка к ленинско
му уроку напоминала атмосферу 
школьных экзаменов. Все волно
вались, переживали. После семи
нара по работе Ленина «Задачи 
союзов молодежи» председатель 
аттестационной комиссии во всех 
зачетных книжках проставил: 
«Зачет принят». Сейчас мы 
готовься ко второму ленинско
му уроку.

До юбилея Ленина осталось 
совсем немиого времени, а мяо- 
гое еще надо сделать и сделать 
так, чтобы и в третий раз пере
ходящее знамя осталось у нас.

Р. ШАРАФУТДИНОВА, 
комсорг 49-го цеха завода ги
дрирования АНХК.

2. В О С П И Т Ы В А Т Ь  В О Л Ю
В | ОСПИТАНИЕ у молодых людей воли, го- 

1 товности, умения жить и бороться по-ле
нински — благородная задача комсомола. 22 ап
реля 1970 года исполняется 100 лет со дня рож
дения В. И. Ленина К этсй большой дате го
товится весь советский народ, вся наша моло
дежь. Готовясь к этой дате, комсомольцы наше
го цеха встали на ленинскую вахту. На комсо
мольском собрании были приняты повышенные 
социалистические обязательства, намечен ряд 
комсомольских мероприятий к 100-летию со дня 
рождения Ленина, был составлел план изучения 
ленинского наследия. Нами были выбраны две 
работы В. И. Ленина: «Великий почин», «Зада
чи союзов молодежи». Это наиболее известные 
и близкие нам по теме работы.

К  изучению этих работ комсомольцы отнеслись 
со1 всей серьезностью, дружно. Каждым комсо
мольцем была прочитаны эти' работы, а затем 
проведен семинар, на котором ребята высказали 
свои суждения пв отдельным положениям ле

нинского труда. Зачет прошел живо и интересно, 
ретарь нашей парторганизации В. С. Петренчук.

Ленинский зачет — это отчет каждого комсо
мольца о свое»! личном вкладе в работу комсо
мольской организации в период подготовки к 
100-летию со дня рожде!гия В. И. Ленина. Цель 
зачета — повышение трудовой и общественно- 
политической активности, привлечение каждого | 
комсомольца к активному участию в жизни ор
ганизации. I

Сегодня мы готовимся к новому семинару по 
работе Ленина «Задачи союзов молодежи».

В день рождения В. И. Ленина в цехе будет | 
проведено торжественное собрание, на котором 
комсомольцы отчитаются о том, как выполнят [ 
взятые социалистические обязательства.

Л. СУПРЯГА, 
комсорг цеха 60 завода гидрирования.

Отличной работой зарекомендовала себя киномеханик кинотеат
ра «Гренада» комсомолка Валентина Черышева. Несколько лет на* 
зад она пришла в кинотеатр «Победа», освоила эту профессию 
сейчас она считается одной из лучших в ангарской кинофикации.

На пшик». » Черышева. Фото А. ХАМЗИНА.

II

  ......v iu i ид нон из лучших в ангарской кинофикации.
На снимке: В .  Черышева. Фото А. ХАМЗИНА.

fniiiiiiiiiiiniiiiiiiiiiiiciiiiiiiiimiiiiimniiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii
20 ЛЕТ В  ИСКУССТВЕ

Художники Ангарска чествовали своего друга и коллегу Михаи
ла Федоровича Жаркова в день его 50-летия.

За 20 лет работы на попритце изобразительного искусства М. Ф. 
Жарков создал немало произведений. Его работы экспонировались 
на городских и областных выставках. ,

В день юбилея художники вручили М. Ф. Жаркову ценный подарок и Почетные грамоты.

БОРЦЫ ЗА НАРОДНОЕ СЧАСТЬЕ
«Перед нами враг злее крокодила, кото

рый задался целью уничтожить трудовой 
народ, каковыми являемся мы, товарищи.
Близок час, смерти Колчака и час нашего 
избавления от деспотизма колчаковщины.
Товарищи, будьте тверды духом и телом, 
победа за нами, мы сильны, и мы победим 
— преград для нас нет!».

Так писал в одном из своих приказов 
26 декабря 1919 года Главнокомандующий 
Северо-Восточным фронтом Даниил Евдо
кимович Зверев.

А всего за три месяца до этого приказа 
был другой, в котором, в частности, приво
дились следующие строки: «С вели
чайшей радостью констатируем, что 
силы восставших растут, и Красное 
энамя освобождения всех трудящих
ся все поднимается выше и выше 
восставшими и скоро будет веять 
над всем миром».

В ряду героев борьбы за власть 
Советов в Восточной Сибири мы на
зываем имена А. Д. Кравченко и 
П. Е. Щетинкина — руководителей 
партизанского движения в Крас
ноярском крае, Николая Бурлова, Не
стора Каландаришвили, Николая Дворяно» 
ва, Д. Е. Зверева — партизанских вожа
ков в Иркутской губернии.

Даниил Евдокимович Зверев, полный 
георгиевский кавалер, незадолго до 
Октября стал большевиком, а затем вой 
ном Красной Армии. Зверев обладал боль
шими воинскими способностями, и партиза 
ны под его руководством громили превос 
ходящие силы белогвардейцев и белочехов

Бои за Нижне-Илимск и Илимск 
Братск и Усть-Кут, Балаганск и Олоягки и 
наконец, торжественное вступление 5 янва 
ря 1920 года всех партизанских частей в 
губернский город Иркутск — во всем этом 
был проявлен Зверевым темперамент бойца

I и большого военного организатора. Там, 
где проходили партизанские отряды, пар
тизанские полки, а затем организованные 
по типу Красной Армии партизанские ди
визии Бурлова, Молчанова и Дворянова, 
восстанавливалась Советская власть, наз
начались коменданты, налаживался тыл.

Первые бои зверевского отряда нача
лись в конце лета 1919 года, а уже ок
тябрь 1919 года положил начало большой 
десятитысячной партизанской армии. Это 
было возможно потому, что во главе всего

ГЛАВКОМ
К 75-летию СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ 

Д. Е. ЗВЕРЕВА

партизанского движения в Восточной Си
бири стояли большевики, направляя кре
стьянские и партизанские массы на бои с 
классовым врагом.

О многих боях, проведенных командиром 
отряда, а затем Главкомом Зверевым, сло
жены песни и рассказы. Но, пожалуй, 
лучшими документами тех давних лет яв
ляются оперативные оводки Главнокоман
дующего:

«13 ноября сего года в 7 часов утра 
наши полки под прикрытием артиллерий
ского огня и пулеметов повели наступле
ние на село Усть-Кут. Бой продолжался 
до 8 часов вечера, противник был взят в 
кольцо, ввиду чего оборонялся до послед
него патрона. Село Усть-Кут переходило 
из рук в руки два раза. Было несколько 
штыковых схваток, увенчавшихся в нашу 
пользу. Последней атакой противник был

26 ноября 1969 г.

выбит из села Усть-Кут н панически бе
жал по направлению Киренока, энергично 
преследуемый нашими войсками. В этом 
бою нами захвачено . несколько десятков 
винтовок, много патронов и другого воен 
ного материала, двадцать пленных».

Такие документы нужно читать и пере 
читывать. Они — боевое свидетельство 
юности нашей Красной Армии, выросших 
из рядов рабочих и крестьян командиров 
полков и дивизий, о которых рассказыва
ют наши пеони и легенды.

7 марта 1920 года Иркутск встречал ча
сти регулярной 5-й Красной Армии. Их 

торжественно приветствовали парти
занские части Зверева, которые за
тем вошли боевыми единицами, в 5-ю 
Армию.

В дальнейшем Даниил Евдокимо
вич Зверев работал комиссаром в 
высших военных школах Оренбурга 
и Ташкента, был председателем Вос
точно-Сибирского краевого Совета 
Осоавиахима я председателем Вин
ницкого областного Совета Осоавиахима.

Две иеделя назад торжественно отмеча
лось 50-летие освобождения частями пар
тизанских войск Усть-Кута. На берегу Ле
ны на высоком постаменте жители Усть- 
Кута увидели выросшую фигуру партизан
ского Главкома. Эту скульптуру сделал и 
подарил Усть-Куту ленинградский скульп
тор Н. В. Михайлов.

Отмечая 75-летие партизанского Главко
ма Даниила Евдокимовича Зверева, мы с 
глубоким уважением и поименно вспомина
ем всех тех, кто шел с оружием в руках 
на защиту завоеваний Октябрьской рево
люции в нашей стране, в Восточной Сиби
ри, в Иркутии. Всех, кто сегодня живет и 
работает, н тех, кого с нами уже нет...

Вл. МУТНН.

ЯРМАРКА 
В СТОЛИЦЕ

В  Ангарск из М осквы  возврати лась
группа работников завода товаро» 
народного потребления в составе  з а 
местителя директора вавода И . С- 
Рам а , н ачальника  цеха Ю . И . Саф ро
нова и старш его инженера П Т О  Г. Ф .  
Сусловой. Они представляли  изготов
ленные заводом товары  на м еж рес
публиканской ярмарке в  С око льни 
ках. Заво д  представил на ярм ар ку  
удобрения, лакокрасочны е и чистящ ие  
материалы . полиэтиленовые изделия 
и т. д. П редставители завода о к а зы 
вали помощ ь в продаже своей про
дукции другим б азам , и зучали  спров 
на нее.

Товары  народного потребления Ан
гарска получили на ярм ар ке  хорош ую  
оценку. В м есте  с тем  некоторые и з
делия у ж е  не находят такогЬ  широко
го спроса, к * к  раньш е. О б суж д а л  
итоги ярм арки, руководство завода 
приш ло к  вы воду, что некоторые то
вары  необходимо зам ени ть  новыми, 
что  и будет сделало в  б удущ ем  году.

Сейчас Ангорский завод товаров 
народного потребления готовится к  
участи ю  в м еж республиканских яр 
марках «Роскультторг» и «Росгалан* 
терея*. О ни состоятся  в  Сокольниках , 
в декабре, •

ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЙ
ЭТАП

втер . „„о гне р.ботяики «илищ во. 
ксплуетацнонных контор повывали в 

«и ль ,, Домах, о..» беседовали с *емь” 
я-н. сверяли пп. менты жильцов с 

В  r o n o L *  “ РТО’ и х !
этап по " “4aj"  ««»™™.1ьИывпап по подготп, Всесоюзной „е-

Г ’ гол» -
контор п о , * ! ,  аг " : : ~
проведут беседы чсрепис*. '-   ■̂ рсннси.

—  З н а м я  коммунизма с т р  1



 ........ СПОРТ

НА ВОДНОЙ ДОРОЖКЕ
В минувшую субботу тесно бы- стометровой дистанции среди фи- 

ло на балконе плавательного бас- ннширующих первым был пло- 
сеГина спортклуба «Ангара». Здесь вец нэ спортклуба «Сибиряк» 
собрались заядлые любители пла- Г. Семенов. Не подвели млад- 
вания, болельщики за команду шие: Изотов Сергей прошел ди
хозяев бассейна и за пловцов станцию 50 метров за 48,9 сек., 
спортклуба «Сибиряк». а среди девочек первой коонулась

Чаша' бассейна украшена крас Ф>— ой стенки Таня Никитчук, 
яыми флажками. Праздничные Судья представляет участников 
алые стяги окаймляют балкой, очередного заплыва способом 
Звучит мелодия Гимна Советско- брасс. По очереди принимают 
го Союза..Победители соревнова- старт юноши и девушки трех 
ннй прошлого сезона Мельникова возрастных групп. Брасс — ме- 
Таня и Коняхин Юра поднимают нее изящный и быстрый способ 
флаг соревнований. Замерли уча- плавания, чем вольный стиль, но 
стники парада. Впереди в белых и он по-своем-у красив и находит 
рубашках — судейская коллегия, своих поклонников ореди болель-

  щиков. Финиширует последний
Соревнования по плаванию пловец и победители награж; 

эачет комплексной спартакиады тся отамн Среди Ш1Х _  
детских спортивных коллективов к „  спорта ю .
города начались. Один за Другим Коняхин и т . Даметкина. Грамо- 
стартуют участники Девятнадца- ты получат „  шдеры п0 сред. 
ти заплывов на 100 и 50 метр Heft и младшео возрастным груп- 
вольным стилем, способом на спи- пам. с  федоров л , Барсукова, 
не, брассом и дельфином. ю  CeMlr4X0Bi

Первым заканчивает дистанцию к  „  готовятся пловцы, ов- 
100 метров опытный пловец Ле- ладевш/е 3оттл  из трудных в„. 
ва Гасс. Нго время 1 мин. 0̂ . дов плавашя  ̂ особенно требую- 
секунды. За ним финиш^ует A. фнзической выносливости и
Ильин (1 мин. Об сек.). у п̂е1“ н Х0р0ШРГ0 здоровья, — способом 
заканчивают Дистанцию Л. Но- д^ ьфнн Лнд,ировал„ два Са- 
вчнская и Л. Морозова. С инте Шумнлов и Беломестнов,
ресом следили зрители за поедия- показав ^  стометровке соответ. 
ком самых маленькнх .кролистов» , шн т  сек R , мт1.
— мальчиков и девочек младшей )32 ^  с  девушек победила 
возрастной группы. Победили Се- ^  соперищ Ежова Люда. 
вежа Бурков и Таня Капитонова.р Соревнования закончилисьЗабегая вперед, надо сказать, что 9СТафиГоД 4 по 50 метров, в ко-
Таня стала лидером и в плава- тород участвовали пловцы обоих 
нии на спине, а Сережа победил спортклубов. Главный судья 
на дистанции 50 метров способом Ю. А. Харин вручает грамоты

победителям в эстафетном плава- 
™ ' нии — пловцам спортклуба «Ан-

Восьмой заплыв. Выстрел из гараэ> лидировавшим в этом tm- 
стартового пистолет* разрывает тересном тйе  соревнований, 
тишину. Соревнуются те. кто ус- Побелу «Ангаре» завоевали мно- 
пешно овладел нелегким спосо- гие ПЛ0ВЦЫ1 в том числе д\ача- 
бом плавания на спине. Победи- радзе> Купц(ч) В ид усов, 
тели старта — Никита Корзуи и ВЕРНОМУДРОВА,
Таня Мельникова. На этой же рабкор.

« С П О Р Т

П Е Р В Ы Е  С Е К У Н Д Ы
Первые старты конькобеж

цев «Труда», «Зенита», «Тру
довых резервов» и ЦСК со
стоялись. Правда, хронометры 
пустили пока в ход только 
тренеры — прошедшие в про
шлую субботу на стадионе 
«Ангара» и «Ермак» соревно
вания были неофициальны
ми. Но результаты, показан
ные в этот день,—первые в ны
нешнем сезоне. Вот почему о 
них стоит рассказать. Итак, 
секунды «трудовцев».

Лучшее время в беге на 
500 метров у нашей соперницы 
по клубным соревнованиям Л. 
Анкудиновой из Ульяновска — 
48,4 сек. Второе место у Н. 
Соколовой чз Калинина — 
49 сек., третье — у Н. Малых 
из Мончегорска. Наша Т. Мак
симова показала 49,9 сек., а 
Е. Иванова — 50 сек.

Дистанция 1500 метров. 
Г. Степановская (Ленинград) 
— 2 мин. 37,2 сек., Т. Кузне

цова (Горький) — 2 мин. 37,2
сек.

Мужчины, дистанция 500 
метров. В Ханов (Горький) — 
42,6 сек., Е. Чашин (Ангарск)
— 45 сек. Дистанцию 3000 ме
тров выиграл Н. Гамаюнов — 
4 мин. 51 сек.

Под вечер старт приняли 
команды «Зенита», «Трудовых 
резервов», ЦСК. Дистанция 
500 ме-пров, женщины? Л. Ти
това — 46,8 сек. (при повтор
ном забеге — 46 сек); А. Па- 
токова (Свердловск) — 47,6 
сек.

Мужчины, 500 метров. Пе- 
сенко (ИСК) — 43.4 сек.. Су- 
слип («Зенит») — 43.6 сек.

В беге на 3000 метров луч
шее время у.Чалыхлна (ЦСК)
— 4 мин. 42,5 сек. У Привер- 
зениева (ЦСК) — 4 мин. 47,3 
сек.

В. АВДЕЮК, 
внештатный корреспондент.

Небольшой обмен мнениями, 
и снова засверкают рапиры * 
вихревом поедцике. Валерий 
Краснов (слева) и Саша Дру
жинин не новички на сцене, 
они более четырех лет посе
щают театральную студию 
Дворца пионеров. На их сце
ническом счету не менее чем 
по 8 _ 9  ролей. Актеры студии 
получают здесь самую разно
образную подготовку: вокал,
балет, акробатика, сценическое

ФеХТОВаНИефот^ Н. БУЛАЕВА.

ПППШПННШНППППШПНП!

Э ТО случилось 3 ноября ■ 
2 часа ночи. Дежурный ав

тобус ТЭЦ-10 шел по бетонке. 
Вдрут у поселка Кирова яр
кое зарево огня непривычно 
осветило дорогу. Шофер В. П. 
Пусенков, выглянув из каби
ны, увидел невдалеке от доро
ги по улице Обручева горя
щий дом. Пылали сени и кро
вля, но поселок спал.

«Ведь и в доме тоже могут 
спать люди», — мелькнуло в 
голове.

Не раздумывая, повернул 
машину. Подойти к пылающей 
иабе оказалось делом нелег
ким: гмамя накалило воздух, 
дверь была неприступной.

ПОЛОЖЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ РОЗЫГРЫШ А 
«ЗОЛОТОЙ ШАЙБЫ»

Руководит соревнованиями штаб горкома 
Комсомола и городской комитет физкуль
туры и спорта.

В соревнованиях принимают участие 
мальчики 1956—58 годов рождения.

Команды организовываются из игроков, 
проживающих в одном ЖЭКе, домоуправ
лении, поселке. Команда представляет 
именную заявку, заверенную начальником 
Ж ЭКа, домоуправления, врачом.

На 3-м этапе игроки команд представ
ляют свидетельство о рождении и справку

с места жительства с фотокарточкой, за
веренную начальником Ж ЭКа или домоуп
равления.

К соревнованиям не допускаются: сбор
ные Ж КУ, игроки, занимающиеся хоккеем 
в группах подготовки при командах мас
теров, в секциях спортивных клубор, в дет
ских спортивных школах, и команды, не 
имеющие хоккейных кортов для трениро
вочных занятий.

В случае подставных игроков команда 
снимается с дальнейшего розыгрыша.

Продолжительность матча — 3 периода 
по 15 минут чистого времени или 20 минут 
общего времени, с двумя 10-минутными 
перерьгва-чи.

Сроки проведения розыгрыша.
1-й этап — до 30 ноября. Проводится 

первенство ЖЭКов, состав команды 20 че
ловек. 2-й этап — до 6 января 1970 года-. 
Первенство Ж КУ  (по круговой системе в 
два крута), состав команды — 17 человек. 
3-й этап — до 15 февраля. Первенство го
рода, состав команды — 17 человек.

На первенство города допускается во
семь команд. От Ж КУ  АНХК — 3 коман
ды, от Ж КУ  строителей — 3 команды. Иг
ры проводятся в один круг.

ЧТОБ БЫТЬ ПРЕКРАСНЕЕ
В этом голу в Иркутском 

государственном университете 
имени Жданова открылась 
«Школа молодого филолога» 
В этой школе собрались уча
щиеся девятых и десятых 
классов — та молодежь, кото
рая интересуется литературой 
и стремится углубить свои по
знания в этой области.

Около 170 юношей и деву
шек из Ангарска, Шелихова, 
Иркутска пришли на первое 
занятие (занятия проводятся 
2 раза в месяц по воскресень

ям), и они не потеряли зря 
времени.

На вступительной беседе мы 
познакомились с нашими буду
щими наставниками и учите
лями — людьми, очень любя
щими свою профессию и за
служившими почет и уваже
ние. Собравшимся была пред
ложена лекция по русскому 
языку на тему: «Как склады
ваются нормы литературного 
языка». Лекция была исклю
чительно интересна и полезна 
как в эстетическом, так и в

познавательном отношении.
В школе уже прошло три 

занятия. Были прочитаны лек
ции на темы: «Чтение как
труд и творчество» и «Проис
хождение языка и письма». Я 
очень рада за своих однокаш
ников, учащихся нашей
школы, которые посещают
«Школу молодого ‘филолога»,
Свету Бучатскую, Нину Се- 
душкину (9 «А» класс), Люду 
Ковба (9 «Б» класс), Галю 
Димову (9 «В» класс), Люду 
Костырко (10 класс) и других.

Эти ребята не посмотрели ни 
на время, ни на то, что за
нятия проводятся в воскрес
ные дни. Никакие трудности 
не испугали их.

Те, кто стремится повысить
свои знания, выйти за рамки 
обыденного, встретиться с 
прекрасным, сами становятся 
прекраснее, интереснее.

В заключение хотела бы 
сказать следующее: я не знаю, 
как в дальнейшем сложится 
судьба всех слушателей шко
лы, но я уверёна, что эти за
нятия помогут многим выбрать 
верный путь.

Люба ПОЛЯКОВА, 
ученица 9 «А» класса шко
лы № 31.

КИНО
« П И О Н Е Р »  —  Ц езарь и детеитив.

9 40. 1110, 12-40. U-I0. Трагедия гор-
ного ущ елья 1Б-40. 17-15. 18-50. 20-25. 13. 15. 17.
22. М гл ы й  зал  — Ри тм ы  Африки. 16. Д К  « Э Н Е Р Г Е Т И К *  —  П адаю щ ий
19*. Ром анс для корнета. 17. 20. 21-30. иней. 15. 17. 19.

« К О М С О М О Л Е Ц *  —  Сестра Керри

Ланф иер. 17-30. 1915. 21. Д л я  детей— 
Мой Папа— капитан . 12. 16.

« А Н Г А Р А »  — В зр ы в  после полуно
чи. 17. 19. 21.

« М И Р »  — Крах (2 серии). 10. 13-30. 
17. 20-30.

« Ю Н О С Т Ь »  — З ч л  « Л у ч »  —  К а ж 
дый вечер в одиннадцать. 9-30, 11-15, 

К Л У Б  П О С . К И Р О В А  —  Ко лония 13. 14-45. 16-30. 14-15, 20. 21-40. З а л

(дети до 16 лет не д о пускаю тся). 10, 
12. 14 16. 18, 20. 22. Верхнее фойе —
Чехословакия. Год испытаний. 18-10,
20-10.

Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  —  Черный

«Восход» —  20 бакинских комиссаров. 
15. Красавицей я  ц? бы ла. 10, 11-40. 
13-20. 16-45, 18 25. 20-10. 21-50.

« Г Р Е Н А Д А »  — Угрюм-рска (1—2 се 
рии. Дети до 16 лет  не допускаю тся). 
12, 15. 18, 21. А рм ия Трясогузки . 10.

« О К Т Я Б Р Ь *  — Именем закона. 12. 
14. 16, 18, 20. 21-40. Расска з о зай чи 
ках. 10, 11.

ЗА ОТВАГУ 
НА ПОЖАРЕ

Валентин Петрович выломал
оконную раму, пролез в дом. 
Огонь хорошо освещал поме
щение, но дым и нестерпимая 
жара захватывали дыхание. 
Уже тлели шапка и телогрей
ка, но Пусенков упорно искал. 
В одной in комнат он нашел 
трех спящих детей. Младшего, 
тиехлетнего ребенка, Валентия 
Петров»™ взял на руки, а 
старшим — 12- и 15-летним, 
помог выбраться через окно.

Только тогда подоспела по
мощь. Прибывшая пожарная 
команда ликвидировала по
жар. Нашлись и родители. 
Ш. Б Абрашитов и его жена 
веселились у соседей.

В. П. Пусенков работает па 
ТЭЦ-10 недавно, около года. 
За мужество и отвагу он 
представлен к правительствен
ной награде.

Л. ЩЕДРОВА, 
помощник инструктора по
жарной охраны.

Сегодня прием граж д ан  по Лыто- 
вы м , сл уж е б н ы м  и другим вопросам 
в приемной редакции газеты  «Знамш 
ком м уни зм а» ведет Л Е Р М О Н О В  М. А. 
с 14 до 18 часов.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
26 ноября, С Р Е Д А

18.40 — П о казы ва ет  М осква. Спортив»
н а я  неделя.
18.55 —  «С ем ь д ней ». М еж дународ ная
программа.
19.40 — «Тихая сем ей ка» . П рем ьер*
телевизион ною  спектакля .
21.15 —  Т етевнзиолны й  фильм.
22.00 —  И С Т . Л снини ана. Сибирские 
страннць-.
22.35 — Зн а н и я  граж данской обороны 
— каж д о м у.

Редактор В. П. КУЗЬМИН.

НА РАБОТУ ПРИГЛАШАЮТ:

Ангарское пассажирское авто» 
предприятие— шоферов 1—2 клас- 
сов. конструкторов, художника, 
техника-механика, автослесарей, 
слесарей по оборудованию, опыт
ного карбюраторщика.

За шоферами, перешедшими ра
ботать из других предприятий, 
жилая площадь сохраняется.

Обращаться в отдел кадров, 
пр. Кирова, 40, аотопредприятие.

(1018)
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